



Pressemitteilung

Lamborghini präsentiert anlässlich des Genfer Autosalons eine neue limitierte Sonderserie: den Huracán LP 610-4 Avio

Automobili Lamborghini S.p.A.

Sant'Agata Bolognese/Genf, 2. März 2016 - Neben dem Centenario präsentiert Lamborghini anlässlich des Genfer Autosalons 2016 die neue Sonderserie Huracán LP 610-4 Avio. Limitiert auf nur 250 Exemplare zollen Name, Farben und Materialien des Modells Tribut an die Welt der Luftfahrt.

Kommunikation

Gerald Kahlke

Tel.: +39 051 6817711

gerald.kahlke@lamborghini.com

Pressesprecher Italien und Südeuropa

Clara Magnanini

Tel.: +39 051 6817711

clara.magnanini@lamborghini.com

Pressesprecher Squadra Corse

Chiara Sandoni

Tel.: +39 051 6817711

chiara.sandoni@lamborghini.com

Pressesprecher Events und

Collezione Automobili Lamborghini

Rita Passerini

Tel.: +39 051 6817711

rita.passerini@lamborghini.com

Seit jeher lässt sich Lamborghini bei der Entwicklung neuer Modelle von leistungsstarken Jagdflugzeugen inspirieren und übernimmt aus diesem Bereich Lösungen hinsichtlich Technologie, Aerodynamik, Ergonomie und Design. Beispiele für die Inspiration aus der Luftfahrt sind das digitale Kombiinstrument, das an den Flugzeugcockpits orientierte Design der Mittelkonsole, die rote Kappe über dem Starterknopf, die stilistische Ausführung der externen Designdetails mit ihren puristischen Linien sowie die große Auswahl an matten Lackierungen.

Die Standardkonfiguration des neuen Huracán Avio wurde auch auf funktioneller Ebene erweitert und beinhaltet Lifting System, Cruise Control und GPS*. Die eigentliche Neuheit besteht jedoch in der ästhetischen Gestaltung: Der Avio zeichnet sich durch eine weiß oder grau lackierte Livree aus, die im Kontrast zur Farbe der Karosserie einige Details unterstreicht. Dies betrifft den oberen Teil der Seitenschwellerverkleidung, die Rückspiegel und den Frontspoiler. Teil der Livree ist auch ein ebenfalls in weiß oder grau gehaltener Doppelstreifen entlang des Dachs und der Fronthaube.

Ein weiteres Merkmal der Sonderserie Avio ist das Logo L63 auf den Türverkleidungen: L steht für Lamborghini und 63 für das Gründungsjahr der Firma. Zwischen Buchstabe und Zahl ist eine dreifarbige Rosette angebracht, das in der Luftfahrt verwendete Zeichen für die jeweilige Nationalität.

Der Huracán Avio ist erhältlich in fünf neuen Karosseriefarben, die speziell für dieses Modell entwickelt worden sind: eine Standardlackierung, Grigio Falco, mit Perleffekt und vier optionale Mattlackierungen: Blu Grifo, Grigio Nibbio, Grigio Vulcano, Verde Turbine. Die Namen der Lackierungen wurden den Wappen der Lehrgänge der Italienischen Luftwaffenakademie übernommen. Im Rahmen des Personalisierungsprogramms von Lamborghini, Ad Personam, kann der Kunde weitere Farb- und Ausstattungswünsche realisieren lassen.

Für die Innenausstattung wird schwarzes Leder in Kombination mit speziellem Alcantara verwendet. Im Avio wird erstmals das mit Lasertechnik eingravierte Sechseck-Motiv mit weißen Kontrastnähten realisiert. Dieses Motiv findet sich auf der Sitzmittelbahn, der Mittelarmlehne und in den Türverkleidungen. Das Logo L63 wird per Hand auf der Seite der Sitze eingestickt. Auch die Innenausstattungen können im Rahmen des Ad Personam Programms individuell gestaltet werden. Die Exklusivität dieser neuen Sonderversion in



limitierter Auflage wird schließlich durch eine handemailierte Plakette unterstrichen, die unter dem Fenster der Fahrerseite angebracht ist.

Technisch verfügt der Avio über alle Eigenschaften, denen der Huracán seinen Erfolg verdankt: 5,2 Liter V10 Saugmotor mit 610 PS, Siebengang-Doppelkupplungsgetriebe, Hybrid-Chassis aus Aluminium und Carbon, Leistungsgewicht von nur 2,33 kg pro PS und atemberaubende Fahrleistungen: von 0 auf 100 km/h in 3,2 Sekunden sowie eine Höchstgeschwindigkeit von mehr als 325 km/h.

Die Auslieferung an das Händlernetz ist ab Sommer 2016 geplant.

*EU-Konfiguration. Die Standardkonfigurationen sind je nach Markt unterschiedlich